



SPD-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

9. September 2019

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 18. September 2019

Gut mit dem Fahrrad entlang der Ringe

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, im Sinne des sicheren und schnellen Vorankommens der Radfahrerinnen und Radfahrer jeden Alters entlang der Ringe zwischen Bismarckplatz und Hauptbahnhof, Maßnahmen für folgende Stellen zu prüfen und umzusetzen:

- Auf dem Straßenbelag soll grundsätzlich eine durchgängige Piktogramm-Kette mit Fahrrad-Symbolen angebracht werden.
- Der Mittelstreifen entlang der Ringe soll einen durchgängig einheitlichen Belag erhalten.
- Die Auf- und Abfahrt vom Mittelstreifen in Richtung Bismarckplatz soll barriereärmer gestaltet werden. So sollen die Bordsteine für die Straßenbahngleise bei Gelegenheit abgesenkt und die Gitter, die die Auf- und Abfahrt begrenzen, abgebaut werden. Zudem soll der Weg von und zum Mittelstreifen gut sichtbar auf der Straße markiert werden.
- An der Engstelle auf dem Mittelstreifen auf Höhe der Haltestelle Goethestraße, an der auch Wurzeln für einen unebenen Weg sorgen, soll möglicherweise durch eine Anhebung des Weges eine Verbesserung des Belages herbeigeführt werden.
- Es soll sichergestellt werden, dass vom Hauptbahnhof kommende Radfahrerinnen und Radfahrer in Höhe der Aspeltstraße sicher den Kaiser-Wilhelm-Ring überqueren können und so auf den Mittelstreifen gelangen. Auch hierfür soll der Bordstein für die Straßenbahngleise abgesenkt und die Gitter, die die Auffahrt begrenzen, abgebaut werden. Der Weg dahin soll gut sichtbar markiert werden.
- In Höhe der Aspeltstraße soll ebenso eine sichere Abfahrt vom Mittelstreifen in Richtung Hauptbahnhof ermöglicht werden. Der Bordstein der Straßenbahngleise soll abgesenkt und die den Mittelstreifen begrenzenden Gitter entfernt werden. Der Weg auf die Straße soll gut sichtbar markiert werden.

Weitere Begründung:

Erfolgt mündlich.

Donner (SPD)